



Zuordnung der Professur und der Abteilung Geomechanik und multiphysikalische Systeme vom Institut für Aufbereitung, Deponietechnik und Geomechanik zum Institut für Endlagerforschung und Umbenennung des Instituts für Aufbereitung, Deponietechnik und Geomechanik in Institut für Aufbereitung, Recycling und Kreislaufwirtschaftssysteme Vom 1. Februar 2022

Beschluss des Präsidiums vom 01.02.2022 (Mitt. TUC 2022, Seite 27).

Das Präsidium hat in seiner Sitzung am 01.02.2022 folgenden Beschluss gefasst:

Das Präsidium beschließt, vorbehaltlich der Zustimmung des Personalrats sowie des Senats

- a.) die Änderung der Zuordnung und der Abteilung und der Professur für Geomechanik und multiphysikalische Systeme vom Institut für Aufbereitung, Deponietechnik und Geomechanik zum Institut für Endlagerforschung, wirksam zum 01.04.2022 und
- b.) das „Institut für Aufbereitung, Deponietechnik und Geomechanik“ in „Institut für Aufbereitung, Recycling und Kreislaufwirtschaftssysteme“ umzubenennen.

Der Personalrat hat in seiner Sitzung am 03.02.2022 der genannten Maßnahme gemäß § 75 Abs. 1 Nr. 8 NPersVG zugestimmt.

Der Senat hat in seiner Sitzung am 08.02.2022 folgende Beschlüsse gefasst:

- a.) Der Senat stimmt der Änderung der Zuordnung der Abteilung und der Professur für Geomechanik und multiphysikalische Systeme vom Institut für Aufbereitung, Deponietechnik und Geomechanik zum Institut für Endlagerforschung, wirksam zum 01.04.2022 zu.
- b.) Der Senat stimmt der Umbenennung des „Instituts für Aufbereitung, Deponietechnik und Geomechanik“ in „Institut für Aufbereitung, Recycling und Kreislaufwirtschaftssysteme“ zu.